## Spitzensport in luftiger Höhe am Kande

Deutsche Meisterschaften im Drachenfliegen bis Sonntag

Waldkirch/Bleibach. Am vergangenen Dienstag begann am Kandel die "Internationale deutsche Meisterschaft" im Drachenfliegen 2018, ausgerichtet vom gastgebenden DGFC Siidschwarzwald Waldkirch.

Die deutsche Meisterschaft ist das größte Drachenflieger-Event, das in diesem Jahr in Deutschland stattfindet. Über 70 Drachenflieger aus etwazehn Nationen werden lautlos in den Himmel starten. Das Bild, das sich dem Zuschauer bietet, wenn so viele Drachen auf einmal über dem Kandel fliegen, ist etwas ganz Besonderes.

Es werden die besten Drachenflieger aus ganz Europa erwartet, darunter einige Weltmeister wie z.B. Tim Grabowski aus Heimsheim, Weltmeister 2014 und 2016. Mit dabei

sind aber auch die beiden lokalen



Die beiden Lokalmatadoren Jochen Zeyher und Roland Wöhrle (DGFC Südschwarzwald) berichteten kürzlich bei der Waldkircher Sportlerehrung in Gegenwart von OB Roman Götzmann von ihren beeindruckenden Erlebnissen bei der VVM in Brasilien. Diese Woche starten sie bei der DM am Kandei.

gaben, abgestimmt nach dem tägli-Spitzenpiloten Roland Wöhrle und im Ablauf kommen, denn Sicherheit chen Wetterbericht. Dadurch kann Zeyher ist aktuell mit über 405 Kilo-Team. Nationalmannschaftskollege Jochen Zeyher aus Gutach i.K. bzw. steht an erster Stelle. es immer wieder zu Verzögerungen gen werden jeden Tag neue Tagesauf del mit über 300 Kilometern. Gefloter des Deutschlandfluges vom Kan-Dreiecksflug. Er ist auch Rekordhalmetern der Weltrekordhalter im Brasilien (Platz 13) und "Bronze" im an Weltmeisterschaften, zuletzt in Meister und mehrfacher Teilnehmer Gundelfingen. Wöhrle ist Deutscher

An guten Tagen werden durchaus über 100 Kilometer Flüge stattfinden, z.B. Kandel - Titisee - Wolfach - Waldkirch. Tagessieger ist, wer zuerst zurück ist - nur mit der Kraft der Sonne.

Foto: Detlef Berger

Gelandet wird dann auf der Festwiese in Gutach-Bleibach. Dort ist ein Festplatz aufgebaut, damit die Piloten und die Zuschauer gut versorgt werden. Für die Bewirtung sorgt die Trachtenkapelle Bleibach.

## Programmablauf

Am letzten Dienstag fand am Startplatz auf dem Kandel die offizielle Eröffnung mit einigen bekannten Politikern der Region bei etwas stürmischer Witterung statt. Gestartet wird an allen Tagen bis kommenden Sonntag ab ca. 12.30 Uhr auf dem Kandel. Gelandet wird dann je nach Tagesaufgabe zwischen 16 und 18 Uhr auf dem Landeplatz Bleibach. Die Siegerehrung wird am kommenden Sonntag, 3. Juni um 11 Uhr auf dem Festgelände Bleibach stattfinden, ebenfalls mit regionalen Politikern.